

FINALIZA ASISTENCIA TÉCNICA ASSIST EN EL CONTEXTO DEL ZIKA A UNIVERSIDADES

Managua, 05 de agosto de 2019.

El día 31 de julio 2019, la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) a través de su Proyecto ASSIST realizó la sesión de cierre de la asistencia técnica en el contexto del Zika a las universidades: UCAN, BICU, URACCAN, UPOLI, UNAN León y FAREM Matagalpa/UNAN Managua, con participación de 30 autoridades y docentes de estas.

En el primer momento, ASSIST presentó dos artículos científicos con actualizaciones recientes sobre Zika, a fin de continuar insistiendo en la importancia de la revisión constante de la temática de Zika, debido a que es una enfermedad emergente sobre la cual se sigue investigando sus alcances y afectaciones en niños y niñas.

Se demostró el uso del Paquete Pedagógico en versión digital, el cual es una herramienta metodológica desarrollada por ASSIST para la enseñanza de la temática de Zika; igualmente se mostraron en físico los documentos. A continuación, se presentó la versión final del Plan de Sostenibilidad y Mejora Continua formulado por ellos para precisar su compromiso de continuar las acciones para la prevención y atención del Zika.

Autoridades y docentes reflexionaron acerca de la trascendencia del trabajo conjunto con ASSIST destacando, sobre todo, la inclusión de la temática de Zika en los programas de estudio de las carreras de medicina y enfermería, el desarrollo de competencias en docentes y estudiantes, y la aplicación inmediata del aprendizaje en las prácticas clínicas y comunitarias de los estudiantes. Así mismo, expresaron su agradecimiento a USAID por su integración en el Proyecto ASSIST y el fortalecimiento del rol de la universidad en el mejoramiento de la atención en salud en Nicaragua.



A la izquierda, Dra. Gómez CoP ASSIST entrega Plan de Sostenibilidad al Dr. Zúniga docente UCAN; a la derecha, docentes reflexionando sobre su aprendizaje en el contexto del Zika.